

# *Le président dominicain remercie son homologue de la solidarité du peuple cubain*

---



La Havane, 4 janvier (RHC).- Le président dominicain, Danilo Medina, a remercié son homologue cubain, Miguel Diaz-Canel de la solidarité du peuple et du gouvernement de notre pays suite à l'explosion qui a eu lieu le mois dernier dans une fabrique à Saint-Domingue.

Dans une lettre adressée à Miguel Diaz-Canel et rendue publique dans la capitale dominicaine, le président Danilo Medina exprime ses remerciements pour les condoléances que les Cubains ont exprimées à l'égard des proches des personnes décédées dans l'accident.

«Je suis reconnaissant de ce noble geste au nom du gouvernement, des proches des victimes et au mien, au moment où ce fait catastrophique a commotionné toute la population dominicaine » signale le président Medina dans sa lettre au président cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180263-le-president-dominicain-remercie-son-homologue-de-la-solidarite-du-peuple-cubain>



**Radio Habana Cuba**